

Fuerteventura

Corralejo ha perdido 5.000 plazas turísticas en los últimos cinco años

La localidad pierde interés turístico y necesita un plan de modernización para ser competitiva ■ El presidente Paulino Rivero presentó ayer las actuaciones

Antonio Cabrera
PUERTO DEL ROSARIO

Corralejo, una de las principales localidades turísticas de Fuerteventura, pierde a pasos agigantados interés turístico por su alto grado de degradación. En tan solo cinco años ha perdido un total de 5.020 plazas hoteleras demostrando una clara decadencia en los mercados turísticos. Su futuro pasa necesariamente por un plan que defina el modelo turístico que mejore su competitividad.

El presidente del Gobierno de Canarias, Paulino Rivero, presentó ayer en Corralejo el plan de modernización y mejora de la citada localidad que ha redactado la empresa pública Gesplan cuya elaboración se encuentra avanzada. Al acto asistió el presidente del Cabildo mayorero, Mario Cabrera, la alcaldesa de La Oliva, Rosa Fernández, el consejero de Política Territorial y Medio Ambiente, Domingo Berriel, así como una amplia representación empresarial.

El citado plan proyecta, en el marco de las Directrices de Ordenación del Turismo de Canarias y la Ley de Medidas Urgentes definir el modelo turístico de Corralejo, por lo que programará las actuaciones de rehabilitación, acondicionamiento y organización del espacio público, junto con las actuaciones de sustitución y rehabilitación en el espacio privado, con el objetivo de definir la identidad del espacio turístico de la citada localidad norteña.

El presidente del Ejecutivo canario mostró su convicción de la necesidad de mejorar la planta alojativa obsoleta y modernizar y renovar los núcleos turísticos "para ganar en competitividad".

Por su parte, la regidora Rosa Fernández, no solo mostró su apoyo al proyecto del Gobierno canario "ante una oportunidad única que tiene el municipio para poner orden y corregir al-



Paulino Rivero, ayer en Corralejo, junto a Mario Cabrera, Rafael Castellano y Rosa Fernández. / GABRIEL FUSELLI

Ampliación horaria

Ryanair. Rivero confirmó ayer la apertura de la base de Ryanair en Fuerteventura y Lanzarote, de forma que los aviones de esta compañía aérea puedan tener como punto de partida de su actividad los aeropuertos de ambas islas.

Acropuerto. El aeropuerto mayorero necesita ampliar su horario. Mario Cabrera aseguró que dos asociaciones de empresarios han planteado esta necesidad y que existen conversaciones con Aena para ello.

gunas situaciones que nos perjudican en nuestra principal motor económico que es el turismo".

Mario Cabrera recordó que una actuación similar está ya proyectada para Morro Jable, "y la intención es seguir extendiéndola al resto de zonas turísticas de la Isla, como es el caso de El Castillo, si la experiencia resulta positiva".

Fuera de ordenación

El gerente de Gesplan, Rafael Castellano, fue contundente en la exposición del diagnóstico señalando que el 80 por ciento de los establecimientos de Corralejo "incumplen los estándares turísticos reglamentarios de Canarias. Están fuera de ordenación", argumentó ante el plenario.

Castellano desgranó los déficit que presenta la localidad,

desde el desorden urbano hasta de urbanización "presenta una imagen confusa y sin identidad". También dio a conocer cómo se ha producido un desmoronamiento de la ocupación, así como los resultados de una encuesta donde se detecta puntos débiles en el estado viario, la iluminación en las calles, parques urbanos deficientes y aceras inadecuadas y estrechas.

Sin embargo, se mostró optimista en el nuevo proyecto de ciudad "desde el orden y la identidad. El gran valor de Corralejo son las dunas". Además, añadió, que "también hay que realizar intervenciones en los espacios públicos, en el litoral y la dinamización de la actividad comercial. Hay que estimular el desarrollo de la cultura empresarial para conseguir una oferta de calidad".

La AECP recurre a la licitación del Palacio de Congresos

LP/DLP
PUERTO DEL ROSARIO

La Asociación de Empresarios de la Construcción de Las Palmas ha anunciado que recurrirá ante el Cabildo de Fuerteventura contra la licitación pública de la elaboración del proyecto de ejecución y la ejecución de las obras del Edificio de Formación y Congresos, cuyo importe asciende a 28.525.650 euros.

A través de un comunicado, la AECP expresa su rechazo a que una obra de tal envergadura, a nivel económico y técnico, se licite "bajo fórmulas abusivas, irregulares, opacas y tendenciosas" desde el punto de vista jurídico y "del sentido común".

Igualmente, advierte de que, tal y como ha venido haciendo en los dos últimos años, no tolerará "comportamientos por parte de las administraciones públicas que pongan en peligro la libertad de concurrencia e igualdad de condiciones de sus empresas asociadas ante la licitación pública".

En el caso de la citada infraestructura en Fuerteventura, explican que "es un concurso de proyecto y obra, pero hay dos fases previas ya ejecutadas y extrañamente, no exige la presentación del proyecto en el momento de presentar la oferta".

La ministra de Defensa llega hoy a la isla de vacaciones

A. C.
PUERTO DEL ROSARIO

La ministra de Defensa, Carme Chacón, llegará hoy a la isla de Fuerteventura para disfrutar de varios días de vacaciones. El próximo viernes regresará de nuevo a Barcelona para pasar el fin de año.

Chacón llega a la isla en viaje privado con su familia y se hospedará en un hotel de la zona turística de El Castillo, en el municipio de Antigua. La ministra, que accedió al cargo en abril de 2008, vendrá también acompañada de su séquito de seguridad.

Si bien no ha trascendido ningún detalle de la visita de la ministra, por motivos de seguridad, todo apunta que durante su estancia en Fuerteventura realizará algunas excursiones por algunas zonas de interés, aunque se desconoce si mantendrá algún encuentro con militantes socialistas y responsables del partido en la isla.

Eleuteria se enfrenta al desahucio a los 89 años

Su vivienda está afectada en Corralejo por el impago de una hipoteca de una 'sociedad fantasma'

LP/DLP
PUERTO DEL ROSARIO

Eleuteria Umpiérrez, de 89 años, que se encuentra en cama aquejada de una grave enfermedad, se enfrenta al desahucio de su vivienda de más de un siglo de antigüedad ubicada en el casco viejo de Corralejo por el impago de una hipoteca concedida a



Olimpia Morera atiende a su madre, Eleuteria, en su casa de Corralejo. | G. F.

"una sociedad fantasma". Así lo ha denunciado el portavoz del Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo, Miguel Socorro.

El próximo 11 de enero el Juzgado de Instrucción número uno de la capital acogerá la subasta de la vivienda de Eleuteria, que está afectada por la problemática del casco antiguo, debido al incumplimiento del pago de un préstamo hipotecario de 350.000 euros, concedido por una entidad financiera a la empresa Javal Unión, que tuvo un restaurante en la citada casa y dejó de pagarlo.